Bolsas, divisas y bonos, 'golpeados' por efecto Fed (El Financiero 10/11/15)

Bolsas, divisas y bonos, 'golpeados' por efecto Fed (El Financiero 10/11/15) A. GONZÁLEZ E. ROJAS Martes, 10 de noviembre de 2015 La volatilidad podría aumentar a medida que se publiquen más datos económicos de EU, estiman Ante la mayor probabilidad de que el banco central estadounidense termine en diciembre con un periodo de siete años de tasas de interés en niveles mínimos históricos, la aversión al riesgo y volatilidad aumentaron ayer, con efectos adversos en los mercados accionario, de deuda y cambiario. El índice de volatilidad VIX, también llamado "índice del miedo", subió ayer 15.3 por ciento y se ubicó en 16.52 puntos, de acuerdo con información de Bloomberg, mientras que la probabilidad de que la Fed inicie un ciclo alcista este año se mantuvo en 68 por ciento. Medidas a través del índice MSCI All Country World Index, las bolsas de valores del registran caídas generalizadas mundo caveron aver 0.47 por ciento, con lo que ligaron tres días a la baja, sin embargo, el efecto fue mayor en las bolsas de países emergentes, pues el índice de la misma firma que engloba a esos mercados registró un descenso de En Europa, en donde algunos reportes corporativos y cifras económicas débiles se añadieron a las preocupaciones, el índice Euro- Stoxx 50 tuvo un retroceso de 1.44 por ciento. En tanto, en Wall Street, el índice S&P 500 sumó su cuarta caída consecutiva en la jornada, en esta ocasión de 0.98 por ciento, y el Nasdaq perdió 1.01 por ciento.

En México, la bolsa mexicana registró una caída de 1.69 por ciento. Monedas emergentes, las más afectadas respiro tomado por el dólar no evitó un comportamiento a la baja en las monedas de naciones emergentes, aunque a menor velocidad de lo registrado la semana pasada. Las caídas estuvieron encabezadas por las monedas pertenecientes a Malasia, Corea del Sur y Colombia, con 1.41, 1.33 y 1.18 por ciento, respectivamente. débil desempeño observado, destacó el papel defensivo del peso mexicano, pues avanzó 0.09 por ciento. En su cotización interbancaria, el tipo de cambio cerró en 16.8015 pesos a la venta, según datos de Banco de México, mientras que en ventanilla, el dólar se vendió en 17.10 pesos. "La divergencia en la política monetaria seguirá pesando sobre las monedas a medida que se amplían los diferenciales de tasas", explicó Sergio Luna, analista de Citi Research. divisas emergentes han sido afectadas también por un dólar y la debilidad del petróleo. "No debería sorprendernos una mayor volatilidad a medida que se publiquen más datos económicos en Estados Unidos". Para el presidente de la Fed de Boston, Eric Rosengren, un dólar fuerte obligaría a la Fed a elevar las tasas de interés sólo gradualmente. en máximos de tres meses El rendimiento de los bonos líderes de Estados Unidos a 10 años se ubicó en 2.3436 por ciento, luego de cumplir seis días al alza, en los que se han incrementado en 20 puntos base. Este nivel es el más alto desde el 20 de julio pasado. En cuanto a los papeles de corto plazo, se observó un ligero descenso en el rendimiento en el plazo a 2 años, aunque permanece en niveles máximos desde 2010, en 0.8821 por ciento.